
 
 
 
 
 

 
 

 
           ２ つ の 運 動 会 

                           校長  星野 典子 

１０月２３日、秋晴れの中、5 月から延期になっていた運動会を実施

しました。前日は冷たい雨と冬のような気温でしたが、当日はまばゆいほ

どの太陽と爽やかな風の中で、子供たちは元気いっぱい運動会に取り組

むことができました。 

運動会を終えた子供たちからは、「楽しかった。」「今までで一番頑張

った。」「みんなで力を合わせて踊ることができて、大成功！」等の声が

聞かれました。それぞれの演技や競技に精一杯取り組む姿、応援団を始め、係の高学年が運動会を盛

り上げ、支える姿、体いっぱいを使って赤組白組を応援する姿など、一人一人が本当に輝いていまし

た。昨年度と同様の低中高の入れ替え制での実施となりましたが、保護者の皆様のご理解ご協力、ま

た子供たちへの温かい拍手等ありがとうございました。PTA 役員、お手伝い係、オヤジの会の皆様に

は受付や誘導、見守り等のお手伝いをいただき、大きな混乱なく実施できたこと、感謝申し上げます。 

１０月３０日は、５・６年生が、神谷中学校の運動会に参加しました。昨

年度からの試みですが、令和６年度開校の「（仮称）都の北学園」に向け

て、3 校での連携を深めるため、稲田小・神谷中との交流の場の一つとし

て実施しています。小学校の校庭とは違い、大きな競技場で走る１００ｍ

走は、カーブが緩やかで走りやすかった反面、直線が長く、ゴールまで走

りきるのは疲れたようでした。表現は、グラウンドが広い分、大きな動き

や元気なかけ声を意識して取り組んだそうです。子供たちが力いっぱい体を大きく使って表現してい

る姿がスタンドからでもよく見えました。稲田小学校の表現は、傘を使った演技で、揃っていて見栄

えがしました。また、中学生の入場行進、力強い走りや演技は、小学生にとって圧巻でした。特に６

年生は、来年からの中学校生活に大きな憧れと夢を抱いたのではないでしょうか。 

１１月１９・２０日は、学芸会を行います。運動会が終わったばかりですが、子供たちは次の目標

に向かって取り組み始めています。学芸会への取り組みを通して、みんなで力を合わせて一つのもの

を作り上げる素晴らしさを感じてほしいと思います。感染症対策のため、昨年度の音楽会と同様、保

護者の参観を 2 名までとし、学年ごとの入れ替え制とさせていただきます。ご理解ご協力をよろしく

お願い致します。 

神谷だより 
令和３年度 ＜11 月号＞ 

令和 ３年１ １月 １ 日 

北 区 立 神 谷 小 学 校 

校 長  星 野  典 子 

教育目標：すこやか・まなび・おもいやり 

＜お知らせ＞ 

 しばらくお休みをいただいていた、算数少人数担当の川口泉主任教諭ですが、体調が回復しないため３月末

まで休むことになりました。新しい担当が決まるまで、３年生から６年生は学級での算数指導となりますこ

と、ご了承いただきますよう願い致します。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 １０月２３日（土）に運動会を行いました。今年度は天候に恵まれ、予定通りの日程で実施

できました。当日は気温も暖かく、運動会日和で、けがをしたり体調を崩したりする子供も少

なく、無事終えることができたことをとても嬉しく思います。制限の多い中でも、応援団は一

生懸命声を出し、運動会を盛り上げてくれました。徒競走では勝利を目指し、最後まで力一杯

走る姿は見ていて気持ちが良かったです。表現では、低学年はカラー軍手を使った可愛らしい

元気いっぱいのダンス、中学年は旗を使った一体感のあるダンス、そして高学年は二部構成 

で、前半は明るく楽しい雰囲気の曲で息の合ったダンス、後半は速いテンポの曲に合わせたリ

ズミカルでキレのあるダンスと、それぞれの学年のよさが見られ、とても感動しました。最後

のリレーでは、各学年の代表が競う姿に興奮し、応援の声が飛び交っている姿が印象に残って

います。競技数は少なく、午前のみの開催とした運動会でしたが、終わった後に子供たちから

「楽しかった！」という声が聞こえてきたのが何より嬉しかったです。この経験が子供たちの

学びや成長につながるように今後も指導していきたいと思います。 

（体育的行事委員長 石川 大樹） 


